



CASTILLA Y LEÓN ■ NUEVO MAPA DE TITULACIONES

Humanidades, Geografía, Estadística y Geológicas se fusionarán con otras carreras

■ La Universidad seguirá impartiendo estos grados tras modificar sus planes de estudio para que compartan recursos con otras titulaciones

C.A.S.

La Universidad de Salamanca seguirá impartiendo el título de Grado de Geografía el próximo curso, uno de los grados en peligro por la reordenación del mapa de titulaciones de la Junta de Castilla y León.

Así lo ha corroborado a este periódico el vicerrector de Política Académica, José Ángel Domínguez, que explica que en la reunión con la Consejería de Educación se plantearon dos opciones: o bien que Salamanca compartiera la titulación —que no cumplía lo estipulado en el borrador del decreto de Ordenación Académica— con la Universidad de Valladolid o que cada universidad mantuviera el grado de Geografía, compartiendo recursos con otras carreras.

Después de que Valladolid descartara realizar una titulación conjunta con Salamanca, la universidad charra planteará una modificación del plan de estudios de Geografía, adaptando el título, asignaturas y competencias al decreto regional. De esta forma, el Grado se seguirá impartiendo en Salamanca, aunque compartiendo recursos de otras titulaciones, en una estructura de candelabro.

José Ángel Domínguez explica que en esta misma situación se encuentran otros grados de la Universidad de Salamanca que no cumplen la normativa del borrador del decreto como Humanidades, Estadística e Ingeniería Geológica en Salamanca, los grados de Ingeniería Agroalimentaria e Ingeniería Informática del campus de Zamora, o las ingenierías que se imparten en Ávila.



Alumnos en un seminario impartido en la Facultad de Geografía./ARCHIVO

La Universidad de Valladolid ha descartado la opción de realizar la titulación de Geografía de forma conjunta con Salamanca

En estos casos, la Universidad de Salamanca también planteará la modificación de los planes de estudio, “para cumplir el decreto y continuar impartiendo los grados”.

Cabe recordar que este martes día 29 tendrá lugar la reunión del Consejo de Universidades de Castilla y León en la que los rectores de Salamanca, León, Valladolid y Burgos expondrán sus decisiones a la Consejería para cerrar el mapa de titulaciones.